
 COMMUNE 

 de 

 SAINT MARTIN DU MONT 

 Département de l’Ain 

 

CONSEIL MUNICIPAL  

du lundi 25 septembre 2023 à 20 H 00 
     

PROCÈS-VERBAL de la SÉANCE 
 

L’an deux mille vingt-trois, le 25 septembre 2023 à 20 H 00, le conseil municipal de la commune de SAINT 

MARTIN DU MONT dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire, dans la salle du conseil municipal, 

sous la présidence de Madame Brigitte DONGUY, maire. 

Date de la convocation du conseil municipal : 18 septembre 2023 

 

Nombre de conseillers en exercice : 19 

Nombre de conseillers présents : 15 

 

Etaient présents  :  FONTAINE Christian -  TREIBER-FERBER Edna  - PERROTIN Patrice - CÔTE 

Cécile - SOULARD Anne -  VIEUDRIN Pascal  -   DALLY Florian – BOUDET Valérie -  MALFART 

Frédéric - VUILLOT Barbara -  TOURNAYRE Olivier -GROBON Delphine -  DELORME Bertrand - 

LEGOUGE Françoise –  

 

Absents Excusés :   BEAUDET Florence - FALAISE Jean-Jacques - CHAUVEAU Emmanuelle  - 

MAITRE Fabrice 

 

 

 

Procurations :  CHAUVEAU Emmanuelle pouvoir à MALFART Frédéric 

                                                     
 

Secrétaire de séance : 

Monsieur Olivier TOURNAYRE a été désigné secrétaire de séance en application de l’article L.2121-15 du 

CGCT.  

 

Madame le maire rappelle l’ordre du jour. 

 

Approbation du procès-verbal du 10 juillet 2023 

Les membres du conseil municipal adoptent à l’unanimité le procès-verbal relatif au conseil municipal du 10 

juillet 2023. 

 

Pour information, conformément à l’article L 2322-2 du CGCT, madame le maire a décidé un virement de 

crédits du compte des imprévus de fonctionnement, pour prélèvement par l’Etat suite à la hausse de la Taxe 

d’Habitation pour un montant de 10 984 €. 

Désignation 

Dépenses Recettes 

Diminution de crédits Augmentation de 
crédits 

Diminution 
de crédits 

Augmentation 
de crédits 

FONCTIONNEMENT         

D 022 : dépenses imprévues de 
fonctionnement 

10 984.00 €   0.00 €     0.00 €   0.00 €      

TOTAL D 022 : Dépenses imprévues ( 
fonctionnement ) 

10 984.00 €   0.00 €     0.00 €   0.00 €      

D-739118 : Autres reversements de fiscalité 0.00 € 10 984.00 € 0.00 € 0.00 € 

TOTAL 014 : Atténuation de produits 0.00 €     10 984.00 €   0.00 €   0.00 €      

Total FONCTIONNEMENT 10 984.00 €     10 984.00 €     0.00 €   0.00 €      

 

Courrier de la Direction Départementale des Finances Publiques de l’Ain : 



 
 

 
 

 

 
 

 

DEMANDE de SUBVENTION CLASSE de DÉCOUVERTE : présentation du projet (DEL 250923-55) 

Madame le maire accueille Madame Nathalie SANSONE, institutrice de la classe de CM2, venue présenter 

son projet de classe de découverte prévu du lundi 25 mars au vendredi 29 mars 2024.  

Afin de ne pas faire de différence, elle souhaite que chaque année les élèves de la classe de CM2 participent 

à ce type de projet. 

Pour 2024, il s’agit d’un séjour à la neige au plateau des Glières avec au programme : sorties en raquettes, en 

chiens de traineau, 2 séances de ski nordique et 1 séance de biathlon. Le choix s’est porté sur ce lieu, afin 

d’éventuellement bénéficier d’une subvention pour le transport par le biais de la Région Auvergne-Rhône-

Alpes. Deux élus suggèrent que soit inclus au programme la visite du mémorial de la Résistance.  

Un accord de principe a été donné par le Sou des Ecoles pour un montant de 2000 €. 

Après le départ de l’enseignante, madame le maire demande au conseil municipal de bien vouloir délibérer 

sur le montant de la subvention susceptible d’être allouée, et qui sera versée à la Coopérative Scolaire de 

l’Ecole de Saint Martin du Mont. 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, a adopté, après vote à main levée,15 voix pour, 1 abstention, la 

décision suivante : 

- d’accorder une subvention exceptionnelle de 38 € par élève soit 1026 € pour la classe de découverte. 

Subvention versée à la coopérative scolaire de l’Ecole de Saint Martin du Mont 

 

 

GRAND BOURG AGGLOMÉRATION : approbation du rapport de la Commission Locale 

d’Evaluation des Charges Transférées (CLECT) du 31.05.2023(DEL250923-56) 

Madame le Maire expose : 

- que le Pacte de Gouvernance prévoit la déconcentration de l’action communautaire dont le 4ème 

volet porte sur le transfert de subventions communautaires de proximité ; 

- que des travaux ont été menés sur le territoire de la Conférence Bresse sous l’égide de Walter 

Martin, Vice-Président en charge des Finances et Thierry Pallegoix, Conseiller délégué Référent 

Conférence Bresse au sujet de la restitution aux communes du secteur de Montrevel-en-Bresse des 

subventions à destination des associations à caractère local et au collège ; 

- que la Commission Locale d’Evaluation des Charges Transférées (CLECT) a été saisie le 5 avril 

2023 par le Président de Grand Bourg Agglomération pour évaluer l’incidence financière de la 

restitution à 12 communes du secteur de Montrevel-en-Bresse de ces subventions.  

 

C’est ainsi que la CLECT s’est réunie mercredi 31 mai 2023 afin de fixer le montant des charges qui seront 

restituées aux communes concernées. 

Ces charges correspondent aux subventions de fonctionnement jusqu’alors gérées par le pôle Bresse, service 

de Grand Bourg Agglomération, à destination des associations à caractère local et au collège du secteur de 

Montrevel-en-Bresse. 



Ce rapport a été adopté à la majorité de la CLECT (29 voix pour et 1 abstention), ce qui permet désormais 

d’enclencher le processus délibératif qui aboutira à la fixation définitive par le Conseil communautaire des 

Attributions de Compensation (AC) pour l’exercice 2024. 

En application des dispositions en vigueur, ce processus comporte plusieurs étapes : 

La première consiste en l’approbation, au plus tard le 31 octobre 2023, du rapport à la majorité qualifiée des 

communes membres, soit les deux tiers au moins des conseils municipaux des communes représentant plus 

de la moitié de la population totale de celles-ci ou la moitié au moins des conseils municipaux des communes 

représentant les deux tiers de la population.  

Puis, le Conseil communautaire délibèrera sur la fixation libre des AC (majorité des deux tiers requise). 

Enfin, seuls les conseils municipaux intéressés par les AC fixées librement devront se prononcer par 

délibérations concordantes sur le montant des AC « libres » dans les 3 mois suivants la délibération du 

conseil communautaire.  

 

Pour l’heure, il vous est demandé d’approuver l’ensemble du rapport de la CLECT du 31 mai 2023. 

Vu l’article 1609 nonies C du code général des impôts 

Vu l’article L 5211-5 du Code général des collectivités locales 

Vu le rapport final de la CLECT approuvé à la majorité lors de la réunion du 31/05/2023, 

Il est demandé au conseil municipal : 

 

Le conseil municipal, après en avoir pris connaissance, par délibération adoptée à l’unanimité des présents et 

des représentés, décide : 

-D’APPROUVER le rapport de la CLECT annexé à la présente délibération qui détermine l’évaluation des 

charges correspondantes aux subventions de fonctionnement à destination des associations à caractère local 

et au collège du secteur de Montrevel-en-Bresse restituées aux 12 communes concernées. 

 

(cf en annexe rapport de la CLECT) 

 

AMÉNAGEMENT vers le STADE de FOOTBALL et TENNIS : information sur le dossier de 

consultation des entreprises 

Madame le maire donne connaissance au conseil municipal du planning proposé par la Sté INFRATECH 

validé par l’Agence Départementale d’Ingénierie de l’Ain. 

Il restera un plan à fournir pour demander la rétrocession de l’ancien accès au Conseil Départemental. 

Suite à plusieurs questions posées, madame le maire apporte les réponses suivantes : 

- la voie roulante sera en bicouche 

- la surface des places de stationnement sera perméable 

- les arbres de long de la RD 1075 seront maintenus 

- les arbres sur le terrain seront plantés par la commune. 

- le long de la RD 64d une haie sera plantée 

 
                         PROPOSITION DE PLANNING POUR LE LANCEMENT DE LA CONSULTATION  

- Procédure :   Adaptée en dessus de 90 000€ht 

-Découpage en lots :   NON 

-Découpage en tranches:    NON 

-SPS: Décision commune ? pas de coactivité dans les travaux 
 
- Variation des prix : Actualisables révisables ? 
- Index de références des prix : TP01  
 
- Trésorerie responsable des Paiements : Trésorerie BOURG EN BRESSE 
 
- FACTURATION CHORUS PRO: OUI 
 
- Dématérialisation : Retrait électronique et réception des offres par voie électronique sur https://marchespublics.ain.fr (par Mairie). Assistance par l’ADIA 
 
- Critères de sélection des candidatures :  
  Garanties et capacités techniques et financières + Références professionnelles 
 
- Critères de sélection des offres :Critères pondérés : Prix : (60 %) ; Valeur technique : (40 %), 
Nous préférons fixer les délais à l’AE  
 
* Mode de calcul pour la pondération du prix des prestations : 
 

• C = 60 (Note est de 60 points maxi correspondant au 60 %). 

• P Mini est le prix minimum de référence. Ce prix est soit le prix de l’offre la moins disante (hors offre confirmée anormalement basse) ou le prix de 
l’estimation si celle-ci est inférieure à l’offre moins disante. 

• Po est le prix de l’offre analysée 
La note se calcule comme suit : Note = 60 x { 1 – ( Po – Pmini ) } 
 

* Avec comme sous-critères pondérés pour la Valeur Technique.  
 

1. Planning proposé, cohérence avec le délai et phasage y compris plan, (10 points) – ok 
2. Moyens, matériel et humains prévus spécifiquement au chantier, désignation de l’encadrement du chantier, modalité de communication avec la MOA et le 

MOE  
3. Mesures de prévention des perturbations de la vie locale spécifiques au site, plan de circulation (gestion de la circulation y compris plan et des accès, 

etc… prévention des nuisances….) ; Méthode et mesures envisagées pour s’assurer de la continuité des entrainements la semaine et des 
manifestations les Week -ends (12 points) 

4. Modalité d’approvisionnements, gestion des stocks, Qualité des fournitures et liste des fournisseurs ainsi que les fiches techniques prévus pour ce 
chantier (8 points) 

 
- PLANIFICATION : 
 
Envoi du DCE : validation du BPU, du CCTP, AE et du CCAP par l’ADIA la semaine avant la mise en ligne 
 
Mise en ligne du DCE :   le VENDREDI 29 SEPTEMBRE 2023 !!! suivant retours et modifications demandées par l’ADIA 
 
Réception des offres : le VENDREDI 20 OCTOBRE 2023 AVANT 12H00 



 
Choix de l’attributaire du marché (analyse et rapport du maître d’œuvre): prévoir le temps de validation de l’ADIA  Le VENDREDI 4 NOVEMBRE 2023…. 
 
Notification aux entreprises non retenues :  le VENDREDI 10 NOVEMBRE 2023 
 
Notification aux entreprises retenues : 11 jours minimum après la notification aux entreprises non retenues, si envoi par fax ou mail, soit le LUNDI 20 
NOVEMBRE 2023 
 
Date prévisionnelle de démarrage de la période de préparation et durée : à la notification du marché, LUNDI 20 NOVEMBRE 2023, pour une durée de 1 
MOIS 
 
Date prévisionnelle de démarrage des travaux :     FIN DECEMBRE 2023 
 
Délais d’exécution :   2 MOIS      
 

 

SYNDICAT INTERCOMMUNAL d’ELECTRICITE de l’AIN : modernisation de l’éclairage public 

Christian FONTAINE maire-adjoint en charge des réseaux, fait part au conseil municipal que les travaux 

sont en cours sur l’armoire 8 de la salle des fêtes, dans le cadre de la modernisation de l’Eclairage Public. 

Dans le cadre de la fourniture d’électricité pour les tarifs < à 36kwa, il s’avère que le contrat pour la salle des 

fêtes a été rattaché au lot 2 du marché hors délai ; de ce fait les factures ne sont pas concernées par le 

remboursement de la prime ARENH (Accès Régulé à l’Electricité Nucléaire Historique). 

Il informe que le groupe de travail Eclairage Public s’est réuni afin d’examiner les différentes études 

réalisées par le Syndicat Intercommunal d’Electricité pour la mise en place de LED, modernisation de 

l’éclairage public, sur l’ensemble de la commune. 

Compte tenu du montant, une sélection des lieux à prioriser a été faite. Le hameau de La Chapelle avec 16 

points lumineux, compte tenu du maintien de l’éclairage la nuit en raison de la RD 1075, a été retenu avec 

baisse d’intensité.  

montant des travaux T.T.C……………………………………………   26 200.00 € 

soit H.T…………………………………………………………..……  21 8333.33 € 

dépense subventionnable résultant des prix plafonds H.T. du SIEA.…   10 370.00 € 

 

participation du Syndicat………………………………………………   6 222.00 € 

Fonds de compensation de T.V.A…….………………………………    4 297.85 € 

dépense prévisionnelle à la charge de la Commune : à inscrire article 

6554 du BP)…………………………………………………………..  15 680.15 € 

(Appel de fonds de 85 % du montant de cette dépense dès réalisation de l’ordre de  

service à l’entreprise soit 13 328.13 €) 

Une enquête sur le relamping (remplacement des ampoules actuelles par des LEDs) en 2024 sera lancée par 

le Syndicat Intercommunal d’Energie de l’Ain (SIEA). 

 

ACHAT VETEMENTS PROTECTION SAPEURS-POMPIERS : demande de subvention au Service 

Départemental d’Incendie et Secours (SDIS) (DEL250923-56) 

Madame le maire rappelle au conseil municipal qu’une commande a été passée, auprès de la Sté DUMONT 

SECURITE, en novembre 2022 pour renouveler les tenues d’interventions des sapeurs-pompiers, certains de 

ces équipements de protection individuelle sont subventionnés par le SDIS à hauteur de 60 % dans la limite 

d’un plafond. 

-   rangers    
         coût acquisition  179,00 € H.T. unité plafonné à 125 € 

 soit 125 € x 12 =  1 500,00 €  (60 %) 

 

-pantalon TSI  

coût acquisition  99,62  € H.T. unité plafonné à 40 € 

 soit    40.00 € x 12 =  480,00 €  (60 %) 

 

-veste Kermel TSI 

coût acquisition 120,06 € H.T. unité plafonné à 50 € 

soit 50.00 € x 12 = 600 € (60 %) 

 

 soit un total H.T. subventionnable de  2 580,00 €   

 

Le conseil municipal, après en avoir pris connaissance, a adopté par délibération à l’unanimité des 

présents et des représentés, la décision : 

-de solliciter une subvention auprès du Service Départemental d’Incendie et de Secours pour l’acquisition de 

différents matériels pour un montant plafonné à 2 580,00 € H.T.. 
 

-d’attester que la mise à disposition de ces matériels est réservée exclusivement aux sapeurs-pompiers du 

CPINI de Saint Martin du Mont. 
 

-d’attester que ce matériel est conforme aux normes en vigueur. 
  

-d’autoriser madame le maire à signer tous actes et toutes pièces nécessaires à cette affaire et à son 

règlement. 
 

 

 

 



 

 

TRAVAUX DIVERS  

Patrice PERROTIN maire-adjoint en charge des travaux, informe le conseil municipal des différents travaux 

en cours : 

- Appartement de la Poste : les travaux de mise aux normes sont terminés. Madame le maire informe 

le conseil municipal qu’il sera mis en location avec un loyer de 850 €. 

- Appartement situé au 230 rue de la mairie (en face de la mairie) : il sera mis en location pour un 

montant de 550 € mais le garage sera conservé par la Commune pour faire un dépôt. 

- Appartement au-dessus de l’école primaire : quelques retouches de peinture sont à refaire, le 

montant du loyer est fixé à 616 €. 

- La commune a fait appel au service missions temporaires du Centre de Gestion de la fonction 

publique territoriale pour le recrutement d’un agent technique. Celui-ci a commencé ce jour. 

- Suite aux travaux d’installation de la fibre, il a été constaté un trou tout de suite après le dos d’âne 

situé à la sortie sud de Salles. 

 

URBANISME 

- Dossiers d’urbanisme du 04/07/2023 au 20/09/2023 
Bertrand DELORME, conseiller municipal délégué à l’urbanisme donne connaissance des différents 

dossiers. 

 

Type Demandeur  Adresse travaux 
Objet des 

travaux 

Date 

décision 
Décision ADS  Observation 

Déclaration préalable 

DP CHENE Anthony 380 chemin du Crozat Abri de jardin     
en cours 

d'instruction 

DP NIVIERE Alexandre 
170 chemin de la Croix de la 

Dent 

Pose de 2 

unités de 
climatisation 

    
en cours 

d'instruction 

DP 
FLOQUET Michaël et 

ESTUBLIER Julia 
30 impasse des Quatre 

Régularisation 

pose de 2 vélux  
02/08/2023 Favorable   

DP  SCI 3 B (BRAILLON Robin) 25 chemin de la Montagne 
Création d'un 

SAS d'entrée 
    

en cours 
d'instruction 

DP EDF ENR 65 chemin des Fontaines 

Installation 
générateur 

photovoltaïques 

Chez Mr 
PERRIN 

31/08/2023 
favorable avec 

prescription 
  

DP EURL ATEK-DB 105 chemin du Poireux 

Pose de 

panneaux 
solaires 

photovoltaïques 

Chez Mr 
VILAS-BOAS 

04/09/2023 
accord avec 

réserve 
  

DP RANC Julien 1580 route de Salles 

Installation de 

panneaux 

photovoltaïques 

04/09/2023 
accord avec 

réserve 
  

DP MARCHETTO Philippe 1335 route de salles 

Installation de 

panneaux 

photovoltaïques 
en 

surimposition 

20/09/2023 
accord avec 

réserve 
  

DP  FOURNIER Nicolas 
280 chemin de Gravelles le 
Bas 

8 panneaux 

photovoltaïques 
sur véranda en 

surimposition 

20/09/2023 
accord avec 

réserve 
  

DP LIENARD Virginie 70 chemin de la Buclaine 

régularisation 
affouillement 

création d'un 

carport 2 places 

    
en cours 

d'instruction 

DP  KATSCHNIG Noël 360 Route du Farget 

Pose de 4 

fenêtres de toit 

et isolation 
sous toiture 

    
en cours 

d'instruction 

DP THIBAULT Romain impasse du châtelet 

régularisation 

changement 

des menuiseries 

    
en cours 

d'instruction 

DP MOMMERT Sabrina 25 Chemin des Gallatières 

Abri de jardin 

et terrasse en 

composite 

    
en cours 

d'instruction 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
Permis de Construire (PC) 

PC  SCI AC CALM 
Route du 

Mollard 

Réalisation d'un 
bâtiment à usage 

d'entrepôt 

    
en cours 

d'instruction 

PC 
NANA NGONGO Cédric et CHEVALLON 

Clémence 

Chemin du 

Poireux 

Construction d'une 
maison 

individuelle 

29/08/2023 accordé   

PC  ROLAND Mickaël 

105 chemin 

de la Croix 
Biche 

Construction d’un 

garage 
20/09/2023 accordé    

 
Certificat d'Urbanisme (Cua) 

Cua 
SARL BOUTIN-NAUDIN-ROJON- DI 

RIENZO 

Chemin de la 

Source 
d'Arlod 

Vente CTS 
CATTIN / 

CARRERA - 

COLOMB 

Information  18/07/2023   

Cua SCP BOUVARD Pierre La Breveze 
Succession 
MORANDAT 

Gérald 

Information  21/07/2023   

Cua SELARL DUBOIS - BAILLY JACQUEMET 
Chemin de la 

Bathiat 

Vente 
DOYONNAX / 

MACARY 

Information  21/07/2023   

Cua SELARL DUBOIS - BAILLY JACQUEMET 
Route du 

Molllard 
Vente BESSON Information  21/07/2023   

Cua ESSENTIEL NOTAIRES 
30 impasse 

des Quatre 

Vente FLOQUET / 

PHIPPAZ 
Information  29/07/2023   

Cua ESSENTIEL NOTAIRES 
Chemin du 

POIREUX 

Vente BOUVARD / 

CHEVALLON 
Information  31/07/2023   

Cua ESSENTIEL NOTAIRES 
30 impasse 

des Quatre 

Vente  FLOQUET / 

PHIPPAZ 
Information  31/07/2023   

Cua Maître ALESIO-CAPOLINI Valérie 
Route de 

Salles 

Vente CTS 

MORANDAT-PCF 
/ MULLER 

CONSEILS 

IMMOBILIERS 

Information  28/08/2023   

Cua Maître Nelly GOYATTON 
40 chemin du 

Gros Chêne 

Vente URNY / 

CSATO-RORIZ 
Information  28/08/2023   

Cua ESSENTIEL NOTAIRES 
30 chemin du 

poireux 

vente pour 
construction NANA 

NGONGO et 

CHEVALLON 

      

Cua SELARL DUBOIS - BAILLY JACQUEMET les josis 

vente SCI les Josis 
(P.MERMET) à 

PUTHOD et 

TONNARD 

      

 

Il rappelle que la commission d’urbanisme se réunira le jeudi 28 septembre 2023 à 17 H 30. 

Bertrand DELORME, informe le conseil municipal que lors d’un bornage réalisé au Farget, il a été constaté 

que la parcelle cadastrée section ZN 89 appartenant à la commune sur laquelle avait été construit un 

transformateur, n’a plus lieu d’exister. Elle pourrait être échangée avec un autre terrain appartenant avec les 

propriétaires riverains. Le conseil municipal donne son accord de principe pour réaliser cet éventuel échange. 

 

COMPTES-RENDUS de RÉUNIONS 

- Syndicat SR 3 A : 

Anne SOULARD donne le compte-rendu de deux réunions ayant eu lieu respectivement  

o à Villereversure avec visite sur le terrain : sur le Suran 

o à Ambutrix sur la rivière d’Ain avec différents ateliers avec vision 2050 

- Syndicat de la Reyssouze 

Anne SOULARD donne différentes informations : rééquilibrage des comptes, prévision d’acquisition de 

terrain. 

- Commission scolaire 

Cécile CÔTE maire-adjoint aux affaires scolaires donnes diverses informations 

o 189 enfants sont scolarisés 

o un nouvel enseignant assure le remplacement des institutrices 

o une information de sensibilisation sur les mégots a été faite dans la liasse de prérentrée 

o cantine : 

▪ les enfants ne sont plus placés individuellement mais sont installés par classe 

▪ les règles de la cantine sont plus ludiques 

o remise en place du conseil municipal d’enfants avec des élections le 14 octobre 2023 

- Syndicat des eaux Ain-Veyle-Revermont 

Valérie BOUDET, déléguée, donne le compte-rendu de la réunion qui s’est déroulée le 11 juillet 2023. 

Programmation de travaux pour 2024 avec notamment sur St Martin le Farget, le Pied de la Côte, Salles. 

9018 abonnés sur l’ensemble du syndicat, 420 km de réseaux et 79,3 % de rendement. 

 

 



- Grand Bourg Agglomération 

Brigitte DONGUY donne divers comptes-rendus : 

o Conférences des maires :  

▪ La compétence de la police de la publicité doit être obligatoirement assurée par 

Grand Bourg Agglomération à compter du 01/01/2024. 

▪ Zones d’accélération des énergies renouvelables, il est conseillé de ne pas remplir 

la base en ligne.  

▪ Transports scolaires : problème de place  

▪ Nomination d’un référent déontologue pour d’éventuels conflits d’intérêts 

▪ Covoiturage projet d’instauration d’une aide directe aux conducteurs 

▪ Cadrage budgétaire 

▪ Nouvelle délégation de service public pour les transports 

▪ Information sur la rénovation du siège administratif de GBA 

o Conférence Sud Revermont 

▪ Information sur tout ce qui est alimentaire : loi égalim, atelier auprès de écoles 

▪ Obligation des communes d’avoir 25 % de logements sociaux 

 

QUESTIONS DIVERSES    

Pascal VIEUDRIN  

- demande quelle procédure à suivre pour l’exploitation de la parcelle 26 du DORAY, ainsi qu’à 

Gravelles où il a été constaté des retards, par rapport au programme voté en 2016. Madame le maire 

lui demande de faire le point avec Monsieur TISSOT agent de l’ONF. 

- demande de pouvoir récupérer la cartographie des biefs et fossés 

- demande s’il serait possible de prendre contact avec l’Office Français de la biodiversité pour 

connaître les dates et éventuelles dérogations pour l’élagage. 

Bertrand DELORME demande s’il est possible de relancer le Conseil Départemental pour faire le point sur 

l’aménagement forestier. 

 

Prochaine réunion du conseil municipal jeudi 12 octobre à 20 H. 

La séance est levée à 23 H 00. 
 

 Le secrétaire de séance        Le Maire 

 Olivier TOURNAYRE             Brigitte DONGUY 

 

 
 

P.V. approuvé lors du conseil municipal du :   13 octobre 2023 
Affiché le :  


